

Aus- und Fortbildungen im Gesundheits- und Pflegebereich

Als Gesundheits- und Pflegepädagoge stehe ich Ihnen und Ihrer Institution in allen Fragen der Aus-, Fort- und Weiterbildung zur Verfügung. Durch meine langjährige Erfahrung kann ich Ihnen ein auf Ihre Bedürfnisse maßgeschneidertes Bildungsprodukt anbieten.

Meine Haltung in der Andragogik:

In der Aus-, Fort- und Weiterbildung sollen evidenzbasierte Unterrichtsinhalte praxisnah unterrichtet werden, um eine anwendbare Synthese von theoretischem und praktischem Wissen zu erreichen. Die Anwendung von konstruktivistischen Lehr- und Lernmethoden ist mir ein großes Anliegen und fördert sowohl die Sozial- als auch die Handlungskompetenz. Ich verstehe meine Rolle als Lernbegleiter und Coach in einem humanistischen Menschenbild begründet.

Arbeitsfelder mit Feldkompetenz

Aufgrund meiner Ausbildungen und Erfahrungen kann ich Fach- und Feldkompetenz in folgenden Bereichen zur Verfügung stellen:

- Gesundheits- und Pflegebereiche
 - Sozialbetreuungsberufe (Soziale Alltagsbegleitung, Heimhilfe)
 - Gehobener Dienst für Gesundheits- und Krankenpflege (Ausbildungen im sekundären und tertiären Bereich)
 - Weiterbildungen & Sonderausbildungen (Intensivpflege)
 - Langzeitpflege
 - extramurale Pflegedienste